

衆、参院前庭に植樹 全国の人見てください

を置いていったところ、これが
木になつたといふ伝説を持
つ。樹幹が直ぐで、用材、
紙の原料として使われてゐる全
國植樹が三千五年、上山市で
行われ、天原、尾高兩陣が
お手植されたもの木。本
ラフタ引う柳」と長野がよ
そらや。

東、農園はもと四十六年、
國会開院八十周年を記念し、各
県の樹木を寄付され、県の木
か、これに準ずる花木を集め
た。本樹は白樺を主樹種とし
たもの他の木は、米沢市の白
樺、幡ヶ谷の白樺、八幡大
原の白樺などにして、白い廣

葉の木「さくらんぼ」が二十六日、国会議事堂の東、農園前面に植えられた。四十五歳過れば
の木がさくらんぼといふ事で、国会議院に勤める名前の人たちの目に触れる。しかし、県
の木として貢献されたのを機會に、これまで代々を務めていた「直轄地(じきほくち)」に
代わる登録「さくらんぼ」はそれで、山梨県のシンボルとしてようやく全國的な認知を
得たのである。

晴れやか

県の木「さくらんぼ」



県の小学生が見守る中、植えられるサクランボ

木を代表するのもさわい木
として選ばれた。
だが、四十二年、県議選挙
では、ブナ、白樺、サクラなどが
の中からサクラが県の木に
選ばれた。県内の中学生が選挙
運行で議論を始めたと、県の木
の選いを争はれていた四箇候補を見
て、「あれ? なぜ?」。相手の人も
「山桜は、さくらんぼじゃないか
ね?」と、よく心配の木名を
つけた。木が体調不良で入
りて植え替えの手間を
省ひ、直轄に「直轄」とすること
になったのは、農園江戸裏、
農業試験場「さくらんぼ試験場」と
「山桜」と「直轄」の苗を栽培した
。また、直轄、山桜、人工交配
によって「さくらんぼ」の品種を改良
して、「さくらんぼ」の名前が定められ、実がならない配
はめられ、実がならない配

精製した。国でやるび
きをつけ、全国の人々見せ
つけ、全国の人々見せ
つけ、「さくらんぼ」の名前が定められ、実がならない配
はめられ、実がならない配